

CONTACT PRESSE

Service Communication - Communauté d'Agglomération de Mantes en Yvelines
Charlotte Cognon – 01 30 98 97 50 ou 06 48 71 41 41
charlotte.cognon@mantesenyvelines.fr

SALON de la FORMATION

3-4 et 5 MARS 2011

LES LAUREATS DU SALON DE LA FORMATION : 3 JEUNES AU PARCOURS EXEMPLAIRE

Avec le prix des lauréats du Salon de la formation, la CAMY apporte son appui au projet de jeunes au parcours exemplaire. Cette distinction facilite ainsi leur entrée dans la vie active ou la poursuite de leurs études.

Instauré en 2007, ce concours récompense les candidats les plus méritants pour leur investissement tant professionnel que scolaire. Le concours met également à l'honneur les établissements et centres de formation. Il salue ainsi leurs adaptations constantes aux besoins des entreprises.

Le prix se concrétise par la remise, à chaque lauréat, d'un chèque d'un montant de 750 €: un « coup de pouce » qui accompagne la réussite du projet professionnel (permis de conduire, achat de matériel informatique, équipement professionnel etc ...). Réuni le 17 mars dernier, le jury a primé trois jeunes.

Jérémy BESSETTE – 22 ans – Freneuse – UFA Jean-Rostand

Titulaire d'un CAP Maintenance des Véhicules Automobiles, il prépare un Bac Pro MVA à l'Unité de Formation des Apprentis au lycée Jean-Rostand à Mantes-la-Jolie.

Jérémy a choisi très tôt sa filière professionnelle. La mécanique l'intéresse depuis toujours. C'est avec détermination et persévérance qu'il a gravi les échelons, depuis son CAP en mécanique auto jusqu'au Bac pro, qu'il prépare actuellement à l'UFA Jean-Rostand. Il souhaite poursuivre par une formation de contrôleur technique, puis créer son entreprise.

Avec le prix du concours, Jérémy souhaite financer une partie de sa prochaine formation. Apprenti sérieux et motivé, il a sans cesse progressé. Jérémy est donc récompensé pour les efforts fournis tout au long de son parcours.

Florian GODIN – 23 ans – Boissy-Mauvoisin – ISTY

Après un Bac Sciences de l'ingénieur, mention assez bien au Lycée Jean-Rostand, et un DUT Génie mécanique et productique à l'IUT de Mantes en Yvelines, mention bien, Florian poursuit sa formation à l'ISTY.

A l'issue de 3 années passées à l'Institut des sciences et techniques des yvelines, il s'apprête à devenir ingénieur mécatronique. Major de sa promotion, Florian travaille sur un projet de robot chenillé depuis sa 1^{ère} année d'alternance. Il souhaite investir le prix du concours du Salon de la formation dans ce robot dont il a la charge.

Il a toujours donné le meilleur de lui-même. Son ambition : travailler dans le domaine de la robotique médicale. Florian est naturellement récompensé pour l'exemplarité de son parcours.

Nicolas VILBONNET – 20 ans – Mantes-la-Ville Lycée hôtelier Saint-Quentin en Yvelines

Titulaire d'un BEP Hôtellerie et d'un Bac Pro européen, Nicolas poursuit sa formation à travers un BTS Hôtellerie restauration en alternance au CFA Trajectoire du lycée hôtelier de Saint-Quentin en Yvelines.

Nicolas a toujours rêvé de travailler dans l'hôtellerie. Apprenti et stagiaire dans des hôtels de renom, il est déjà considéré comme un professionnel au sein de son entreprise. Passionné, il a participé à l'élaboration d'un livre de recettes diététiques.

A l'issue de sa formation, Nicolas souhaite partir une année à l'étranger. Ce voyage, qu'il compte financer en partie grâce au prix du concours du Salon de la formation, lui permettra d'être un maître d'hôtel parfaitement bilingue.

Sa passion et son désir de réussir sa vie professionnelle permettent à Nicolas d'être l'un des lauréats du concours du Salon de la formation 2011.